



La tartine au nutella

Ce matin, c'est trop bizarre, on dirait que ça change
dans la cuisine, il se passe des choses étranges,
je n'ai pas mon petit dej habituel, pourtant je suis toujours un ange !

Maman me propose une tartine avec de la confiture,
je n'en veux pas, elle est vraiment dure !

Papa me tend une tartine avec du miel
je n'en veux pas, quand même, je suis pas une vieille !

Mon grand frère Maxime me donne du beurre avec la tartine
je n'en veux pas, il se moque de qui, il me prend pour sa copine !

Je regarde Maman, Papa et Maxime dans les yeux,
ils rigolent tous les trois comme des bêtas, ils sont pas sérieux,
ce matin, je n'ai vraiment pas envie de rigoler avec eux !

Ce que je veux, tout le monde le sait,
je suis sûre qu'ils le font exprès
ces têtes de chocolat !

Ce que je veux plus que tout, c'est du nu-te-lla !
Ils se fichent de qui là ?

J'aime bien la dévorer ma tartine sans que je la partage,
et en mettre partout, mais alors partout sur mon visage,
mes mains et sur la table, j'ai le droit, c'est de mon âge !

Du nutella, c'est évident,
une tartine au nutella, c'est pas compliqué pourtant,
vraiment, dans cette maison, ils ne savent plus ce qui est important !

Cyril SUQUET © Septembre 2009